

Anggota Komisi III DPR RI sampai Tokoh Masyarakat Apresiasi Polri , Pengamanan Nataru Berjalan lancar

Sopiyon Hadi - TANGERANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 7, 2025 - 17:50



JAKARTA - Sejumlah tokoh masyarakat agama, pemuda, dan tokoh Agama Pulogadung, serta Anggota Komisi III DPR RI memberikan apresiasi tinggi kepada Polri, khususnya Polsek Pulogadung, Polres Metro Jakarta Timur atas keberhasilannya mengamankan jalannya perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 dengan aman dan lancar.

Kinerja Kepolisian dalam mengawal pergantian tahun ini mendapat pujian karena berhasil menciptakan situasi yang aman, tertib, dan kondusif, baik selama perayaan Natal dan Tahun Baru. Minggu (5/1/2025)

Masyarakat pun merasakan ketenangan dan kenyamanan dalam menjalani kegiatan tersebut.

Sejumlah tokoh diantaranya Anggota Komisi III DPR RI H. Hasbiallah Ilyas, Ketua Siskomas Pulogadung, Ketua Dai Kamtibmas Pulogadung, Pengurus Masjid Al Falah Rawamangun menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Polri.

" Terima kasih kepada TNI dan Polri yang telah mengamankan Nataru sehingga berjalan kondusif , mudah-mudahan TNI dan Polri semakin sukses dan jaya dan semakin dicintai masyarakat." Kata pengurus Masjid Al- Falah H. Ahmad Mustofa.

Berkat kerja keras dan dedikasi, Polsek Pulogadung telah menunjukkan bahwa mereka bukan hanya aparat keamanan, tetapi juga mitra masyarakat dalam menciptakan suasana yang aman dan damai.

Apresiasi serupa disampaikan ketua Siskomas Pulo gadung Agus Ristianto yang mengucapkan terima kasih atas pengamanan Natal dan Tahun Baru oleh Kepolisian.

" Mengucapkan terima kasih atas dedikasi Polri dalam pengamanan Natal dan tahun baru 2025 sehingga tercipta keamanan dan ketertiban yang kondusif," tutur Agus.

Anggota Komisi III DPR RI H. Hasbiallah Ilyas, juga menyampaikan hal serupa dan sangat mengapresiasi kinerja Polri dalam pengamanan Nataru.

" Terima kasih kepada jajaran Polri mulai dari tingkat Pospol Polsek Polres sampai Polda dan Mabes Polri atas berjalannya Nataru dengan lancar dan tidak ada kejadian yang membuat resah masyarakat dan sekali lagi terimakasih Polri." Pungkas H. Hasbiallah. (Humas/Spyn)